

EL DIARIO DE HANNAH

Un cuento de Pony Express

Por Kay Hively

CAPÍTULO 1

Hannah Evans miraba como las ruedas grandes del carro comenzaban a rodar. Con lágrimas en los ojos se despidió de Betsy y de Frank, quienes estaban sentados en la parte posterior del carruaje. Hannah le mandó besitos a Betsy que estaba sentada con su hermano en un colchón de plumas. Betsy Jenkins se despedía con una mano mientras que con la otra sostenía la muñeca de su mamá.

Hannah, de 11 años, sabía que no seguiría jugando a las muñecas con Betsy. Estaba asustada porque temía que nunca más volvería a ver a Betsy ni a Frank. Ellos iban a California con su papá, su mamá y su tío Joe.

Las personas en St. Joseph decían que California era un lugar maravilloso. Decían que era verano todo el tiempo. Alguien incluso había dicho que nunca había nieve en California como lo hay en Missouri. Y algunos decían que si ibas a California, te harías rico. Decían que había oro al ras de la tierra.

California sonaba como un lugar maravilloso, pero Hannah no quería ir. Ella no deseaba dejar a sus amigos, su escuela ni a sus abuelos.

Pero cuando el Sr. Jenkins escuchó las historias asombrosas de California, vendió su almacén pequeño y compró un carruaje grande. Después la familia de Jenkins empacó todas sus ropas, muebles y platos en el carro y los dejó listos para el viaje.

El padre de Hannah le había dicho que California estaba lejos, muy lejos. Dijo que el viaje desde Missouri hasta California duraría muchas semanas.

Cuando el carruaje grande dio la vuelta en una esquina de la calle y desapareció detrás de algunos árboles, Hannah agitó por última vez su mano para despedirse de Betsy y Frank. Después de la cena, Hannah se dirigió a un tronco grande debajo de las escaleras y sacó su diario. El diario había sido un regalo de Navidad de parte de su mamá. Cada noche, después de lavar los platos, Hannah escribía una página en su diario. “Querido diario, hoy estoy triste. Se va Betsy. Ella va a California y no la veré otra vez. No sabré que juegos le gusta. No sabré a qué escuela va. No podré compartir ningún secreto con ella. Realmente la extrañaré. Nunca tendré otro amiga como Betsy”.

LA PRÓXIMA SEMANA: Capítulo 2

Nuevos vecinos y el muchacho de la casa de al lado.

ACTIVIDADES PARA LA CASA— COSAS PARA PENSAR Y HACER

- A. ¿Cómo piensas que sería viajar con Betsy en un carruaje durante varias semanas? ¿De dónde conseguirías el alimento y el agua? ¿Qué harías si te enfermaras?
- B. ¿Qué escribirías en tu diario si tuvieras uno? Haz un diario y escribe algo en él cada día durante una semana. Hannah escondía su diario en un tronco grande. ¿Dónde esconderías tu diario?

Kay Hively de Neosho, Missouri, es una autora independiente, compositora e historiadora que escribe en Neosho Daily News. El artista Billie Gofourth-Stewart, también de Neosho, ha realizado las ilustraciones de cuatro portadas de libros, de dos libros y pintó un mural en el Palacio de Justicia. Este cuento es producido en sociedad por este periódico y The Missouri Press Foundation, www.mopress.com.